
 

Mi Querido y Estimado HerMago Kaal-Sa-Vaak   y Familia RED 144 . 
 
Les comparto, mis Hermosas y Sanadoras experiencias gracias a los 4 primeros días de la 

Meditación preparación para la Nueva Tierra . 
 
El primer día, sentí nada más empezar, cómo se activaban los Generadores Energéticos de las 
manos, en concreto la mano derecha, según activé mi traje Frecuencial, y a medida que iba 
avanzando la Meditación, fui viendo algunos Sólidos Platónicos, primero el Icosaedro con su 
color correspondiente y seguidamente, los demás que íbamos nombrando, creo recordar que 
otros Sólidos P. salían o aparecían desde otros lugares, (en ocasiones sentía seguirte en voz alta, 
otras en silencio).  
 
Vi como salían solamente de mi mano derecha, todos los Sólidos Platónicos ya formados uno a 
uno en esa mano.  

Me parece curioso, que no fuera en las dos manos , ponía la atención también en la mano 
izquierda y sentía muy poca vibración y mi foco se dirigió al hermoso, armonioso viaje y 
movimiento, que hicieron todos los Sólidos Platónicos hacia la izquierda girando sobre sí mismos 

y pulsando con los colores, las frecuencias que indicas de cada uno , y cuál fue mi hermosa 
sorpresa, cuando me ayudaste a recordar lo que SOM-OS, chispitas Arcoiris y se expandieron 
todas esas gotas Arcoiris por todos los Universos.  
 
Mientras recibía la lluvia, ondas de Frecuencia de chispitas Arcoiris, por todo mi cuerpo, en 
ocasiones, me iba adelantándome unos segundos a tu voz jeje, fue mágico, como cuando nos 
guías a activar las nuevas conexiones Neuronales entre los dos Hemisferios, me fue muy fácil 

hacer el recorrido de Autosanación Integral, mil gracias, GANDOR infinito HerMago .  
 
Recuerdo, cuando llamé a mi Madre y le pedí permiso a su Yo Superior y dijo sí amorosamente 
de inmediato y el Yo Superior de mi Padre también y antes mi niña interna, disfrutó muchísimo, 
sintiéndose libre de moverse, se vio así misma de la Frecuencia Arcoiris, de nuestra Frecuencia 

HerMago, , dio como una voltereta hacia adelante, movió sus manos, danzó y lo más 
importante es que su Frecuencia, mi Frecuencia claro, era puro Arcoiris y Felicidad, pura Dicha 
porque le tomaron en cuenta y a la vez se siente completa en su Esencia Prístina correcta, es 
decir, lo interpreto en su pleno Ser independiente, como soy yo en realidad, en esta "realidad". 
Eso fue el primer día.  
Es importante este matiz, ya que lo que sentí y vi con mis ojos internos, es el antes de la niña, 
que buscaba atención de Papá y de Mamá y que cuando recordó al verse y sentirse su Frecuencia 
Arcoiris de Origen, recordó su individualidad de sus Progenitores. Soy un Ser en Esencia Prístina 
Libre Hermano, eso sentí siendo niña y me fusioné en un abrazo en mi Generador Energético 
Corazón.  
 
El recorrido por mis Generadores Energéticos, el primer día, con mi hermosa espada Frecuencia 
Arcoiris, que vi claramente en mi mano derecha, al pensar en mi Madre, hizo todo un recorrido 
en movimiento ascendente, ordenado y mi propio cuerpo hizo los movimientos ondulantes, la 
Frecuencia era dulce, suave, amorosa y sentí a mi Madre feliz cuando asintió recibir la Sanación 
también.  
 
 



Luego le pedí permiso al Yo Superior de mi Padre y sí accedió enseguida y encantado también, 
pero mi sorpresa, fue que tardaba en seguirte el recorrido con la espada, así que no forcé nada 

y el movimiento de liberación, fue diferente, con la espada mágica , el primer día, seguí el 
contorno de cada vórtice en perfecta forma circular, es decir la Frecuencia lo dibujaba en color 
Arcoiris, me pareció curioso e interesante.  
 
Lo interpreto como si fuera un recorrido más metódico, sin prisa y el segundo y tercer día, fue 
el proceso más rápido, armonioso y sentí mucho amor rodeando cada Generador Energético 
con mi espada y el tercer día en relación a mi Padre, fui cortando cada nudo que me unía 
energéticamente, con dulzura.  
 
Una nota complementaria, como dice el que fue mi Mentor durante años, nuestro Hermano 
Arquitecto Multidimensional y mucho más jeje, Gabriel Icka Martínez, el cual, hace unos años, 
os reencontrásteis por medio de un video que hicísteis compartiendo  ambos Proyectos, (Krystal 
City y Proyecto Cuadrado Blanco). Te lo comparto, ya que Gabriel, apareció el segundo día en la 
Meditación y sé que ambos tienen grandes Proyectos de Co+Creación, tal vez lo recuerdes… ;-) 
 
Pues como te iba diciendo, una nota complementaria muy importante relacionado con mi 
relación con mis Padres, llevo trabajando las heridas transgeneracionales toda mi vida y he 
recibido grandes sanaciones al respecto, por lo que mi relación actual con ellos es armoniosa y 
respetuosa. 
 
En cuanto a cada Generador Energético el primer y segundo día, vi cómo empezaban a girar para 
diferentes lados y recuerdo también cada vértebra, huesos, músculos, órganos, todo bañándose 
en chispas Arcoiris en forma de ondas, fue precioso, aún lo recuerdo claro, como si fuera aquel 

momento, recuerdo ahora que somos Eternos, no es solo una frase, que ya decía , es muy 
importante ahora que lo escribo.  
 
Hubo un momento, al principio con los Sólidos Platónicos vivos en movimiento, cómo 
formábamos las Ciudades Cristal, Krystal City, cúpulas circulares y como accedí al espacio que 
tiene Prismas, en forma de cuarzos malva con puntas de 6 lados, en la página Web, no veo el 
número de puntas, los cuarzos y la ligereza, sutileza que percibí es tal y como vi en el video de 

la página web , pero sabiendo que no era la imagen de la web de Krystal city, sino que 

estábamos allí literalmente , fue toda la Meditación muy hermosa, Sanadora y 
Co+Creadora juntos en Familia.  
 
La parte del video fue impresionante, ya que en esos momentos integraba los Códigos 
Frecuenciales y hace unos minutos, recordando la Meditación, me vi siendo esa misma imagen, 
siendo yo misma los dibujos, no viéndolas desde lejos o desde un espectador.  
 
El primer día, terminada la Meditación, me veo como tengo el  código 936 encima de mi cabeza 
y a mi izquierda, no a la derecha como se ve siendo espectadora, y también me veo siendo el 
cuerpo de luz y de mis manos parte el halo de luz blanca energética y el resto de círculos que 
parecen tener vida propia claro , en la reconexión con otras razas, ¡Wuauuu!!, ¡Qué real todo!, 
estuve allí, estamos aún allí.  
 
Namasté HerMago 
   
 
 



 
Por otro lado, les comparto Familia, datos y experiencias muy importantes que ya me estaban 
preparando, para nuestro encuentro en Krystal City, desde hace años.  
Tengo Formación y experiencia en Geometría Sagrada aplicada a las Escuelas, la Formación y 
activaciones las hicimos un grupo de HerMagos y HerMagas, tanto en Perú en el Lago Titicaca, 
en el año 2.010, como en la Isla de Tenerife, donde nací en ésta Encarnación.  
 
En el Lago Titicaca, estuvimos recibiendo la Flor de la Vida desde el Centro de la Galaxia en 
nuestros cuerpos, estábamos formando un círculo en forma de rueda zodiacal y cada 
HerMago/a, representaba un signo del Zodiaco, luego desde nuestro Centro Corazón, mi Yo 
Superior, lo envió al Lago Titicaca, a todo el Planeta, a todos los Universos y de ahí lo subió de 
nuevo a la Fuente, les comparto lo que yo ví, ya que no recibíamos ninguna instrucción. Y lo más 
impactante fue que sentí literalmente, cómo la Flor de la Vida, la vi, me atravesó todos los 
cuerpos, imposible olvidarlo, es más, sentí que mi cuerpo se movió y tomé conciencia de 
anclarme mucho más, por si me iba al Ciberespacio jajaj, en serio. 
¡Wuau!, ¡Qué Regalo!.  
 
A mi regreso a Tenerife, tuve la oportunidad, de trabajar inmediatamente con todos los Sólidos 
Platónicos, en varios Centros Educativos, Asociaciones, Granjas-Escuelas, y un largo etc.., incluso 
trabajé en una Asociación especializada en el Espectro Autista, Año 2.012, con grandes 
resultados, sobretodo de concentración, de visualización, Presencia de los niños durante las 
actividades, fue precioso. Y para mí, fue experimental, todo era un Gran Descubrimiento y 
Recuerdos. 
 
Trabajé con niños de Infantil, Primaria y Secundaria, durante varios años, no solamente con 
Mándalas, sino con los mismos Sólidos Platónicos, pasándolos del papel 3D, a formarlos en otras 
Dimensiones, por eso se los comparto, ya que hace años que no he vuelto a trabajar con los 
Sólidos Platónicos, no obstante tuve otro Regalo Hermoso y es que bajé la información en el año 
2.019, de una Futura Escuela formada como una flor de 8 pétalos, formando los cuarzos con 
punta arriba y abajo, en forma precisamente de los cuarzos que vi en la Meditación el primer 
día, con 6 puntas, es preciosa, y bajé la información como un Cuaderno Pedagógico con 
Múltiples actividades Multiculturales para la Expansión de la Conciencia, el cual envié hace años, 
a una HerMaga Cósmica Educadora en Uruguay y a los alumnos del Liceo, es decir, de 
Bachillerato, les encantaron las actividades, me dijo, “Ya están trabajando con algunas 
actividades Ancestrales”, con las que he trabajado en varios Centros Educativos, y por mi cuenta, 
con los niños y las niñas de Tenerife y de Galicia, donde viví estos últimos 9 años,  y ahora hace 
pocos meses, me pedí desde mi Yo Superior, lo que tanto anhelaba, vivir también en Portugal.  
Así que GRACIAS INFINITAS, de nuevo por volver a recordarme la Escuela. Nunca la hice física 

aquí en la Tierra y siento que seguramente, sea para las Futuras Krystal City ;-), vamos viendo 

y sintiendo  

  
En cuanto al segundo día de la Meditación, me sorprendí gratamente, ya que vi una imagen 

exacta, que luego encontré cuando vi la entrevista de hace 3 años, llamada “CAFECITO 

Frecuencial con KaTeReak” , en el Trailler del Video del Proyecto KrystalCity, vi la (Ciudad 

Krystal Kryptoniana y sus Esencia Vivas) color Malva, ¡Claro!, mi mente, se extrañó, jeje 

buscando algún significado de aquí en la Tierra, y obvio no existe, tal vez, por eso, se me quedó 

grabada.  

Quiero felicitar al HerMago que recibió la información tan Hermosa  y el Grandíiisimo trabajo 

de ese año.   



Durante el segundo día: Ví como todo mi estómago e intestinos se llenaban de luz blanca, 

purificando todo, el resto del cuerpo y órganos internos recibía y veía la Frecuencia Arcoiris, 

hermosa y profunda Sanación HerMago. 

Cuarto día hoy: Me pareció curioso, como esta vez la espada mágica, con la mano derecha de 

nuevo, cuando se trataba de sanar los Generadores Energéticos, relacionados con mi Madre, vi 

como salían rayos Frecuenciales  Arcoiris y los llenaban todos, fue muuuy hermoso, amoroso, 

de nuevo, cálido, suave, por delante y por detrás y todos los días he sentido en la columna desde 

la primera vértebra del Sacro el “hormigueo”, jeje, activándose de abajo, hacia arriba, primero 

conectando con mi Madre y luego activándose los Generadores Energéticos. 

Cuando fue con mi Padre, hoy fue también diferente, esta vez, mi espada mágica, la cogí con la 

mano izquierda, muy interesante este equilibrio,  (aunque tengo una pregunta Hermano 

Salvador, siempre se ha dicho que la energía femenina representada por la Madre está en la 

parte izquierda de nuestro cuerpo y que la energía masculina del Padre, está en la parte derecha, 

es decir, una recibe la femenina y la otra da, la masculina, ¿Es así es colocación de las energías?  

Muchas gracias por la aclaración, siento que es muy importante. 

Continúo, con mi mano izquierda la espada mágica, se dirigió a cada Generador Energético y el 

movimiento fue de cortar cada uno, como si estuviera cortando los lazos energéticos con mi 

Padre, la energía era de firmeza por mi Yo Superior y a la vez amorosa, con total Conciencia. 

Hoy en el cuarto día, nada más escucharte y entrar en la Nueva Tierra, vi a mi izquierda un gran 

Merkaba rotando sobre sí mismo, dorado, precioso y vi más construcciones nuevas que no había 

visto los días anteriores.  

El segundo día, dato muy importante, no me vi sola, estábamos todos los que estábamos y la 

energía es preciosa de respeto, coherencia, compasión y neutralidad, sí, nos sentimos, y nos 

amamos mogollón jeje como me dijiste por Telegram ;-) 

Y también me pareció muy bonito, cuando cerramos, el  primer día, lo hice igual que cuando 

cerraste durante la entrevista con la HerMaga Carol de Uninauta, por Instagram cuando 

explicabas el Juego y ella plasmaba la frecuencia Esmeralda tan hermosa que Co+crearon juntos. 

No la pensé, me vino y cerré.  

Millón de GRACIAS por venir en estos momentos de salida de la Matrix, como nota 

complementaria, llevo informándome como salir de aquí, desde los 12 años apróximadamente, 

en que recordé mirando a las estrellas, que no soy de aquí, que mi Origen es Estelar y que mi 

familia está allá arriba ;-). Me reencontré con bastantes Hermanos/as en Tenerife, no obstante 

con muy pocos en Galicia y recién vivo en Portugal y ya no busco a los HerMagos, iremos 

reunificándonos. Namasté a toda la Tripulación de la Nueva Nave Regenerada Tierra. 

GANDOR 

TEN TENEM FELIZ VIDA Y NUEVO JUEGO EXISTENCIAL PARA TODOS Y TODAS ;-) 

 


